

Yamaka Topics ヤマカトピックス

正露丸にアニサキス殺虫効果



高知大学の研究グループによると胃腸薬の「正露丸」がアニサキスを死滅させる効果があることを確認しました。「正露丸はアニサキスを殺す世界初の特効薬になる可能性がある。」と期待しています。アニサキスは胃酸や胃の消化酵素に耐性があり、消化液中でも1週間近く生きています。アニサキスを正露丸の溶液に浸す実験では30分でアニサキスの運動が停止、24時間以降は90%以上が死滅するという結果が出たそうです。これまで正露丸がアニサキスの活動を抑制するという報告はあったものの、麻痺させているのか、殺虫効果があるのかは不明でした。あらかじめ服用しておけば予防効果もあると同大学は考えていますが、効能として謳うには更なる臨床実験が必要でもう少し時間がかかるそうです。

ノドグロ 高値(大型)



ノドグロの大型サイズの値段が上昇しています。小型サイズは比較的落ち着いた値で推移していますが、500g越えのサイズは引き合いコロナ禍でありながらも引き合いが強いです。ノドグロの価格のピークは例年12月。3年前はキロ10,000円の浜値が付いたことも。

アマエビ資源 良好



石川県水産総合センターは、年に2回実施しているアマエビの調査結果を発表しました。来年以降に漁獲される2018年生まれの3歳エビの漁獲が高水準を保っていることから、今後の漁獲量も安定しそうです。

入荷状況 & 商品情報

10、11月
甘エビ
◎ブリ
◎ガスエビ
ササカレイ
メギス
◎アオリイカ
アマダイ
ノドグロ
ミズウオ
◎ベニズワイガニ



天候さえ安定すれば、品数も増えてきます。●9月下旬の現在、カレイ類は品薄状態です。ハタハタは大型サイズの価格が強めです。白身は全般的に高値推移となっています。アマエビはガスエビは潤沢に入荷しています。●赤イカの入荷がほぼ無く、代ってアオリイカが入っていますが型は小さいものが多いです。●地物のブリはまだですが、北海道、東北ものは脂がのってきています。

●商品価格等は各担当者にお問い合わせください。